
 １番　中　島　秀　樹　議員  ４番　今　福　勝　義　議員

 １．朝農跡地活用について  １．県事業五角屋交差点及び周辺整備状況について

  (1) 進捗状況について 　(1) 五角屋交差点について

  (2) 何がしたいのか 　(2) 殖木入地甘木線田島地区道路拡張について

 ２．朝倉市の成長戦略について 　(3) 十文字交差点について

  (1) 成長のエンジンは何か  ２．あいのりタクシーについて

 ３．朝倉市の情報発信について 　(1) 定時運行への考え方について

  (1) SNSを活用したらどうか  ３．自衛消防について

 ２番　鹿　毛　哲　也　議員  ５番　大　庭　きみ子　　議員

 １．人口増への取り組みについて  １．心豊かに、人が輝くまちづくり

  (1) 人口増への取り組みと今後の課題 　(1) 外国人と共に、楽しく安心して生活できるまちづ　

  (2) 朝倉市の将来像について 　　　くりについて

 ２．保育料について 　　①市民ボランティアの育成と活用

  (1) 保育料の３人目以降無料制度について 　　 ア 日本語教室における支援

 ３．市政アドバイザー制度について 　　②学校における日本語指導

  (1) 朝倉市の現状について 　　③民間交流団体の活動支援

  (2) この制度を導入し、ありとあらゆる視点からの  ２．安心して子どもを産み育てられるまちづくり

　　　行政課題のスムーズな解決を目指せないのか 　(1) 子育て支援について

　　①子ども未来課の果たす役割

　　②育児相談、幼児虐待の実態・対応

　　③産後ケアハウスの整備

～　　昼　　食　　～

 ３番　柴　山　恭　子　議員

 １．安心・安全・地域づくり

　(1) 災害において自主防災組織は機能したか

　(2) 地域の防災に対する組織化を今後どうするのか

　(3) 防災組織の研修会計画は

　(4) 避難所のライフラインの確保は

　(5) 見守り支援ネットワークの構築について

　(6) 子どもの見守りについて

　(7) 地域の多目的広場について

 ２．甘木公園の今後の計画

　(1) どのような公園をめざすのか

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。

平成２５年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１８日（火）



 １番　平　田　悌　子　議員  ３番　桑　野　博　明　議員

 １．朝倉市のまちづくりについて  １．新プラン２１事業について

　(1) 副市長に朝倉市の第一印象を問う 　(1) 甘木町のまちづくりの経過（新プラン２１事業

 ２．集団検診について 　　　へ移行した経過）

　(1) 委託費、委託先の決定方法と選定基準を問う 　(2) 新プラン２１計画のビジョンと目標（目標とし

　(2) 婦人がん検診結果の疾患発見率と疾患出現率 　　　た根拠）

　　　の関係はどうなっているか 　(3) 第一期事業の目標と事業評価

　(3) 集団検診に対する住民がいだく信頼度の把握に 　(4) 第二期事業の目標と事業計画

　　　ついて 　(5) 事業推進の課題

 ３．風疹予防の取り組みについて  ２．朝倉市まちづくりと新プラン２１事業との連携

　(1) 朝倉市の風疹罹患の実態を問う  　　について

　(2) ワクチン接種該当者の年齢と人数、またその住

　　　民への啓発と実態を問う

　(3) 接種に対する助成の考えを問う

 ４．学校へ行きづらい子どもたちへの対応について

　(1) 不登校、欠席しがちな児童・生徒の実態を問う  ４番　冨　田　栄　一　議員

　(2) 原因・要因の把握ができているか

　(3) スクールカウンセラー、スクールソーシャルワ  １．ブランド政策について

　　　ーカーの業務について、全教師・管理職への啓   (1) 健康・教育・環境をキーワードとして、農林商

　　　発と連携の実態や、その必要性について問う 　　　工及びまちづくりにおける朝倉ブランド政策は

　(4) 適応教室のカリキュラムについて 　　　考えられないか

  (2) 自然と歴史の里朝倉と、黒田官兵衛のつながり

　　　を、朝倉ブランド政策とともに考えられないか

 ２番　村　上　百合子　議員

 １．福祉行政について  ５番　実　藤　輝　夫　議員

　(1) 予防医療対策について　

　(2) がん検診にピロリ菌検査の導入について  １．地域活性化対策

 ２．妊婦健診について   (1) 旧甘木バスセンターと国道３２２号線西鉄電車

　(1) 歯科検診の導入について 　　　甘木駅周辺の開発について

 ３．風疹について   (2) 朝倉農業高校跡地の活用計画について

　(1) 予防ワクチンの公費助成について  ２．行財政改革

 ４．甘木市街地活性化について   (1) 税収の現状と収納対策について

　(1) 市街地に住む買い物難民対策について

　(2) コンパクトシティ構想の推進について

　(3) 旧甘木バスセンター周辺の活用について

～　　昼　　食　　～

平成２５年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１９日(水)

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


